

Künstlertgipfel zum Silberjubiläum

BERGISCH GLADBACH. Eine Künstlergemeinschaft 25 Jahre zusammenzuhalten, „das ist mehr als ein silbernes Ehejubiläum“, schmunzelt Dr. Wolfgang Vomm, Chef der Gladbacher Galerie Villa Zanders. „Künstler sind absolute Individualisten.“ Der Arbeitskreis der Künstler (AdK) hat diese Leistung vollbracht und zählt heute 88 Mitglieder, zwei weitere Anmeldungen liegen vor. Genug Gründe, nicht nur stolz zu sein auf die Allianz der Kreativen, sondern auch zu feiern. Gefeierte wird mit einer großen Jubiläumsausstellung in der Villa, eröffnet am morgigen Sonntag um 11.30 Uhr von Vizebürgermeisterin Ingrid Kosofer. Weil der Platz im 1. Obergeschoss der Villa aber nicht reicht, um alle 42 Beteiligten auf einmal zu präsentieren, ist zunächst nur eine Hälfte zu sehen. Mitte August wird gewechselt und die anderen 21 Künstler kommen zum Zug. Übrigens sind 80 Prozent der AdK-Mitglieder weiblich, in der gegenwärtigen Präsentation sind sogar nur zwei Männer vertreten. Dafür ist der Bogen, was die Motive und die Techniken betrifft, überaus weit gespannt, von Skulptur und Keramik über Zeichnung und Malerei bis zur Fotografie. (gf/Foto: Daub)

